

10 Jahre Reit- und Fahrverein Backnanger Bucht e.V.

Von Inge Deuse



Im vergangenen Jahr feierte der „Reit- und Fahrverein Backnanger Bucht e. V.“ sein 10jähriges Jubiläum.

Gegründet 1984 auf Initiative von Herrn Eugen Bauer und einigen Pferdefreunden mit der Absicht, „Pferde-liebenden Jugendlichen eine Bleibe zu bieten“, ist er bis heute auf nahezu hundert Mitglieder angewachsen. Dieser Devise ist der Verein treu geblieben, denn ein großer Teil der Mädchen und jungen Damen mistet und füttert sein Pferd (ausnahmslos Pferde im Privatbesitz) selber, so daß Tierpflege und Tierliebe im Vordergrund stehen.

Eine Bleibe hat der Verein nach einigen Schwierigkeiten in Germannsweiler gefunden. Postadresse ist zur Zeit: Inge Deuse, Südstraße 132, 71522 Backnang. Das Vereinsleben wird, da der Vorstand fast ausnahmslos aus jungen Leuten unter 30 besteht, von der Jugend gestaltet.

Viele Mitglieder lieben das Freizeitreiten, das heißt Ausritte in die freie Natur. Eine zunehmende Zahl findet Gefallen am Turniersport. Vorbereitet werden sie darauf durch ständig angebotenen Dressur- und Springunterricht. Auch Longier- und Fahrkurse finden statt, im vergangenen Jahr haben zehn Mitglieder die Prüfung zum Kleinen Fahrabzeichen (für Ein- und Zweispänner) bestanden. Einige Mitglieder beherrschen das Westernreiten. Im vergangenen Jahr wurde gemeinsam mit dem Reitverein „Gerberlohe“ das „Backnanger Reitturnier“ abgehalten, das großen Anklang gefunden hat. Weitere gemeinsame Turniere werden folgen...

